

全校朝会（2，3，5年）

「3月のスタート 1年間のまとめをしよう」

校長 植村 洋司

おはようございます。①5年代表②全校児童③校長・教職員

まず、先々週の月曜日には、「委員会・ブラス引継ぎ式」が行われました。ひと言ずつ言葉を述べて6年生から5年生に引き継がれました。緊張感のある中で、代表の人の言葉や態度は大変立派でした。さすが久松小の5，6年生だと感心しました。6年生の皆さん1年間本当にありがとうございました。朝のあいさつも旗当番も5年生に引き継がれました。5年生の皆さんどうぞよろしく願います。

また、先週は「6年生ありがとう週間」でした。連日、みんなで楽しく、6年生に「感謝」の気持ちを伝えることができ、本当によかったです。2～5年生の皆さん、ありがとうございました。1年生は、今週よろしく願います。

さて、3月となりました。学校に来る日は今日を入れて14日です。3月は、1年間がんばったこと、力を伸ばしたことなどをたくさん振り返ってください。そして、お互いに認め合える1か月にしてください。

最後に、引き続き感染対策を意識していきましょう。「手洗い・うがい」「人との距離」「換気」の徹底をお願いします。一人一人が、健康管理に十分気を付けていきましょう。

今週も楽しく充実した一週間にしましょう。お話を終わります。

<ボランティア委員会より>

ボランティア委員会からのお知らせです。2月20日（火）～22日（木）まで、能登半島地震の募金を行いました。みなさんの温かい御協力のおかげで、3日間で、129,624円集まりました。ありがとうございました。先週、無事、日本赤十字の方へ送ることができました。お家の方にも、どうぞよろしくお伝えください。